

⑧ 11 8 もらワンちゃん 緑のカーテンコンテスト



キュウリやゴーヤなどのつる性植物で窓や外壁などを覆う「緑のカーテン」。地球温暖化防止の一環として、夏の省エネルギーと節電を図るため、緑のカーテンコンテストを行いました。今年は13組から作品の応募があり、選考の結果、7作品が入賞しました。

⑪ 11 11 一日消防長が 火災予防啓発



秋の全国火災予防運動に合わせ、東北医療センター高萩協同病院の石川愛さんを第31代一日消防長に迎え、火災予防啓発活動を行いました。消防車両による市内巡回の後、大型店舗前で婦人消防クラブ連絡協議会などのみなさんと注意喚起チラシを配布。火災予防を呼びかけました。

⑪ 16 17 特産品が一堂に! 第40回高萩市産業祭



市内の商工業者や各団体など数多くのブースが軒を連ね、新鮮な野菜や地元企業の製品を求めのお客さんで賑わいました。特設ステージでは、ゆるキャラによるじゃんけん大会などのほか、毎年恒例の納豆早食い大会が行われ、会場から大きな歓声を送られ大いに盛り上がりしました。

⑪ 22 22 みんなで楽しむ ニュースポーツ大会



大会には高齢者クラブ連合会と高萩のぞみ大学、社会福祉協議会各支部のみなさんが参加。市民体育館を会場にユニカールと輪投げの2種目の競技が行われました。ユニカールは、目標近くにストーンを滑走させるカーリングに似た競技。会場では、白熱した試合が繰り広げられました。

⑪ 23 23 自分の心に素直でありたい ~女性活躍推進~



高萩市の市制施行65周年を記念した事業「女性活躍推進講演会」が文化会館で開催。茨城県出身でNHK連続テレビ小説「ひよっこ」にも出演された女優、羽田美智子さんを講師に迎え、講演会が行われました。羽田さんは「ロケで訪れた高萩には良い思い出しかない」と語ってくれました。

⑪ 23 24 新そば! 秋の紅葉そばまつり



北方蕎麦の会が提供する、打ちたて茹でたての美味しいそば。両日ともあいにくの雨でしたが、会場の花貫ふるさと自然公園には、多くのお客さんが訪れていました。この時期は花貫深谷の鮮やかな紅葉が楽しめるため、県外から訪れた観光客の姿も。みなさん新そばを味わいました。

⑪ 24 24 下君田の郷で そばづくり体験



「自然豊かな里山で出会いと触れ合いを大切にしたい農園体験」をコンセプトに下君田郷振興会が主催する体験型観光農園。参加者が種まきや刈り取りなどの作業を行ったそばを使ってそば打ち体験。この日は地元の講師からコツを教してもらいながら、自ら打ったそばを堪能しました。

⑪ 24 24 出会い・触れ合い・学び合い 松岡地区公民館まつり



今回で28回を数える松岡地区公民館まつりが開催されました。同公民館を拠点として活動する25クラブのみなさんが日頃の学習成果を発表。さまざまな作品の展示やダンス、コーラス、体操、太極拳などが披露されました。また、おりがみやちぎり絵の体験では来場者との交流を深めました。

⑫ 10 10 SDGs事業の推進活動への 寄付金贈呈式



株式会社南悠商社から、常陽銀行の寄贈サービス付私募債「社会貢献応援債」を活用した寄付をいただきました。社会貢献応援債とは、私募債発行にかかる手数料の一部を企業が指定する団体などに寄贈するもの。観光PRや災害調査で使用するドローンの導入に活用させていただきます。